

BOLETÍN No. 357 ->>

Hasta el 5 de octubre se llevarán a cabo ponencias, talleres, actividades deportivas y de convivencia.

Se impartirá una conferencia magistral a cargo de catedrático de España.

Alrededor de mil 100 asistentes iniciaron las actividades de “ExoDiseño 2018, la perspectiva social”, evento académico que lleva a cabo la Universidad Autónoma de Aguascalientes a través de su Centro de Ciencias del Diseño y de la Construcción (CCDC), con la finalidad de generar un espacio multidisciplinario que enriquezca la formación profesional de los estudiantes de las siete carreras que integran esta área de la Institución.

Así lo indicó Laura Reyes Tiscareño, secretaria administrativa del CCDC, quien informó que durante cinco días, la comunidad universitaria participará en 62 talleres, 34 ponencias, así como en eventos deportivos y de convivencia; actividades en las que docentes y estudiantes abordarán el impacto del diseño gráfico, industrial, arquitectónico, de interiores, estructural y urbano, en la sociedad, además de sus principales implicaciones en la calidad de vida de la sociedad más allá de su función estética.

Reyes Tiscareño señaló que en el marco de ExoDiseño, el día jueves 4 de octubre a las 19 horas se presentará la revista “Binomios del diseño”, un esfuerzo cristalizado de profesores investigadores del CCDC en la cual comparten proyectos académicos y también de otros docentes de diferentes partes del país; aunado a ello, catedráticos de la UAA y de la Universidad Autónoma de Nuevo León se reunirán para compartir experiencias exitosas y buenas prácticas para el fortalecimiento del proceso de enseñanza-aprendizaje.

Por último, indicó que se realizará la conferencia magistral “Co-creación en la educación superior”, la cual será impartida por Juan José Martí Noguera, catedrático de la Universidad Internacional Valenciana de España y versará sobre cómo desde las áreas del diseño se puede apoyar al fortalecimiento de la educación en las universidades, por lo que invitó a los interesados a participar de esta actividad el próximo 5 de octubre a las 12 horas, en el Expoforo de Ciudad Universitaria, con entrada libre.

